

Heimatverein war mit 42 Teilnehmern in Sachsens Metropole unterwegs

Amshausener sind von Leipzig begeistert

STEINHAGEN-AMSHAUSEN

(WB). Die Sommerreise hat den Heimatverein Amshausen diesmal nach Leipzig geführt. Vorsitzender Dieter Graf zog eine positive Bilanz.

"Dies Leipzig lob ich mir!" Die leichte Abwandlung des Goethe-Zitats fasse die Reiseeindrücke auf einer viertägigen Fahrt des Heimatvereins Amshausen nach Leipzig, Sachsens heimlicher Hauptstadt, zusammen, so Graf.

Alle 42 Teilnehmer und Teilnehmerinnen seien begeistert gewesen. Auf dem Programm standen der Besuch der Sektkellerei Rotkäppchen auf der Hinfahrt, ein Abendrundgang und eine Stadtrundfahrt in Leipzig, eine Bootsfahrt durch Leipzigs „Klein Venedig“, eine Fahrt zum Leipziger Neuseenland, der Besuch der Kuranlagen von Bad Lauchstädt sowie des Goethe-Theaters, Gondelfahrt im Wörlitzer Park und Stopp in Wernigerode auf der Rückfahrt.



Der Heimatverein Amshausen hat Leipzig besucht: Das Bild zeigt die Reisegruppe vor den Kuranlagen in Bad Lauchstädt.

Foto: priv